

*Chers gymnastes et chers membres de l'AGG,*

*En cette période de fin d'année, je tiens à vous adresser mes vœux les plus chaleureux. Que ces fêtes soient remplies de joie, de partage et de moments précieux en compagnie de vos proches.*

*Je souhaite exprimer ma reconnaissance envers nos honoraires, dont l'implication et le dévouement ont contribué à l'épanouissement de notre association.*

*Un grand merci à nos entraîneurs, qui font preuve d'un professionnalisme exemplaire et qui transmettent leur passion à nos gymnastes, les aidant ainsi à atteindre de nouveaux sommets.*

*Aux parents des gymnastes et à leurs familles, aux bénévoles, je souhaite une période des fêtes remplie de bonheur et de fierté.*

*Je tiens également à exprimer ma gratitude envers les autorités qui ont été à nos côtés, nous soutenant et nous guidant tout au long de l'année.*

*Enfin mes remerciements vont aux responsables des sociétés et des commissions cantonales, avec lesquels le CC collabore étroitement pour le développement de notre sport.*

*Que cette période de fêtes vous apporte du réconfort, du bonheur et de l'amour. Que l'année à venir soit remplie de succès, de réalisations et de moments inoubliables.*

*Très joyeuses fêtes à tous !*

*Votre président de l'Association Genevoise de Gymnastique*

*Raymond Ducry*